

Les Echos, 17 juin 2016

Inondation sur l'A10: Royal ouvre une enquête

TRANSPORT — La ministre de l'Environnement, Ségolène Royal, a décidé d'ouvrir une enquête sur l'inondation de l'autoroute A10 au nord d'Orléans, où ont été piégés le 31 mai dernier plusieurs centaines d'automobilistes et de chauffeurs de poids lourds, a annoncé jeudi le sénateur PS du Loiret Jean-Pierre Sueur. Dans un courrier qui lui est adressé, la ministre annonce qu'elle va « *saisir dans les prochains jours le Conseil général de l'environnement et du développement durable afin qu'il réalise une mission visant à établir une chronologie précise des événements* » et identifie les recommandations pour éviter la reproduction d'une telle situation.